



DRAME

Rolph Idriss Nkoumandja, 34 ans, a péri noyé au fond d'un puits la semaine dernière à Lambaréné, dans des circonstances à ce point troubles que sa compagne et le frère cadet de cette dernière ont été placés en garde à vue. Tous deux auraient pourtant, affirment-ils, tenté de le sauver.

Page 8

MANŒUVRES

La Ngounié accueille depuis samedi des manœuvres médico-militaires. Plus de 280 personnels sont mobilisés pour des consultations et des soins – rencontrant un vif succès – dans des spécialités aussi variées que la pédiatrie, la cardiologie, la gynécologie, l'infectiologie ou l'ophtalmologie.

Page 7

Nets vainqueurs (4-0, aller 1-0) samedi à Franceville de leurs homologues de Madagascar, nos U23 se sont qualifiés pour l'ultime tour, en mars prochain, des éliminatoires de la CAN-2023 de leur catégorie. Leur adversaire ? Le Cameroun.

Pages centrales

PDG : NON AUX "DÉMONS DE LA DIVISION" !

Le secrétaire général du PDG Steeve Nzegho Dieko a bouclé samedi par l'Ogooué-Lolo, sa tournée à travers le pays entamée deux mois auparavant par le Haut-Ogooué. "L'Ogooué-Lolo ne doit pas soutenir des esprits chagrins et autres ennemis de son propre fils, le PDG, né ici il y a 54 ans", a-t-il appelé, invitant à un "contrat de confiance et de soutien mutuel" en vue de la réélection d'Ali Bongo Ondimba.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Qui l'eût cru ? C'était comme si on annonçait à l'assistance que la mer brûle...

Et pourtant, c'était vrai. La direction générale de l'ANUTTC a tranché en faveur des populations d'Iyalala de Malibe II dans le litige foncier qui l'opposait à une SCI (encore ?) depuis des années.

Rarement un conflit foncier opposant des autochtones et la mafia foncière s'est achevé de fort belle manière pour les premiers. C'est à croire qu'il y a effectivement un changement de méthode de gouvernance du foncier au Gabon. Une victoire du droit des peuples sur la raison. Eh oui, jamais on pouvait croire que la direction générale de l'ANUTTC, au nom de l'équité et la justice, donnerait raison à de pauvres hêtres au détriment de grands intérêts où sont impliqués ses propres agents et des groupes maffieux. Quand même, on a fini par comprendre que le pays est à nous tous. Cette victoire de David face à Goliath, est avant tout à l'actif d'un Collectif qui n'a rien cédé face à l'intimidation. Surtout pas face à la force brutale des muscles et des nerfs que la mafia lui opposait. Est-ce le début d'une nouvelle ère dans la gestion du foncier chez nous ? Les populations de Bikelé à Ntoum en passant par Okolassi, Meyang, Nkan, Plaine-Ayeme peuvent-elles, elles aussi, espérer une telle issue face aux ba-Soxim et autres qui menacent de les chasser des terres déjà habitées et mises en valeur depuis des générations ?

En tout cas, ce sont aussi des citoyens gabonais. Alors, ils n'aimeraient pas qu'il n'y ait "deux poids, deux mesures" quand on traitera leurs dossiers quoi.

...MAKAYA

8^e EDITION

19 NOVEMBRE ET 20 NOVEMBRE 2022

MARATHON
DU
GABON
ARISE

PAS ENCORE INSCRITS ?
PLUS QUE QUELQUES PLACES DISPONIBLES

BULLETIN D'INSCRIPTION À L'INTÉRIEUR ET RENDEZ-VOUS AU STAND DU MARATHON

CHEZ GÉANT CKDO

